Nice
Appartement a vendre (06000)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Référence 84247580
Prix 750 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

En plein coeur du centre ville, dans le quartier trés recherché des musiciens, situé
dans un immeuble de grand standing avec gardien, a proximité de toutes les
commodités et a deux pas de la mer.Cet appartement de type 3/4 piéces en étage
avec ascenseur vous offre un cadre de vie privilégié.Avec sa surface d'environ
105m2, il dispose d'une entrée avec grand dressing,un vaste séjour salle a manger
de plus de 45m2 ouvert sur une terrasse de 10m2 avec vue sur le jardin Mozart, 2
belles chambres, une cuisine indépendante, une salle de bains avec toilettes, une

salle d'eau, un toilette séparé.Le ...

In the heart of the city center, in the highly sought-after Musicians district, located in
a prestigious building with a caretaker, close to all amenities and just a stone's
throw from the sea. This 3/4-room apartment on an upper floor with an elevator
offers a privileged living environment. With a surface area of approximately 106m?2, it
features an entrance leading to a spacious living room/dining room of over 45m?
opening onto a 10m? terrace, 2 beautiful bedrooms, an independent kitchen, a
bathroom with toilet, a shower room, and a separate toilet. The property is

dual-aspect and fully ...

FRANCE AZUR SYNDIC - IMMOBILIERE COLONNA
14 rue Maccarani - 06000 NICE
Contacter I'agence
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